

代表質問

日本共産党

桜井 雅人 高坂 進

金子 貞作 清水みな子

廣田 徳子

(総括質問者)

保険者努力 支援制度

問 平成30年度から国民健康保険の運営責任主体が都道府県に移行することになった。これに伴い、28年度から2年間前倒しで開始されている、保険者支援努力制度の概要と保険税滞納者への対応について問う。

答 本制度は、国民健康保険の財政基盤を強化するため、予め設定された評価指



平成30年度から民営化されることが決まった「梨香園」

公立保育園 の給食

向け、適切かつ積極的に徴収を行いたいと考えている。

問 本市の公立保育園では、給食の献立は全園統一で、離乳食には、ベビーフードも提供しているという。そこで、給食の内容の現状を問う。また、離乳食にベビーフードを使う理由は何か。

答 本市の公立保育園では、主食、副食、おやつで構成された「完全給食」を実施している。園児が1日に必要とする栄養量の約50%を摂取できるように、バランスの良い献立を作成しており、季節感のある食材を意識して、旬の野菜、果物、魚等を取り入れている他、食材には産地調査を行い良質で安心できるものを使用し、可能な限り国産品を選択す



残さず食べて元気に育って

無所属の会

越川 雅史 増田 好秀

長友 正徳 湯浅 止子

秋本のり子

(総括質問者)

大久保市政 の総括

問 大久保市長は平成29年12月の任期満了をもって引退することだが、リーマンショック後の市政運営は大変厳しいものであ

たと思う。任期中にやり切ったこと、そして、やり切れなかったことは何か。また、残りの任期で重点的に取り組む事項について問う。

答 任期中にやり切ったことは、行財政改革として、受益者負担の視点からの使用料の大幅な見直し、公

るよう心掛けています。また、ベビーフードに関しては、長期保存が可能で管理が容易なことや、価格も比較的安定し、衛生的である等の利点がある

ため、離乳食期の低月齢児を対象に、主に月齢により向きな果物の代わりとして使用している。

教育の 情報化推進

問 無線LAN環境は、アクセシビリティ・ラーニングの視

施設の民営化、職員の給与制度の抜本的な改革、市税収納率の向上、そして、市債残高を減らしたことによる金利負担の軽減である。歳入の確保と歳出の抑制に積極的に取り組み、財政調整基金を上積みすることもできた。一方、やり切れなかったことは、待機児童対策であり、これは用地の確保が難航したことによる。

民進・連合・社民

かつまた竜大 西牟田 勲

石原よしのり 佐藤 義一

(総括質問者)

引きこもりに 対する支援

問 引きこもり状態にある人たちに對する支援は、行政としても難しい問題である

問 本市の魅力を高めることについて、教育や文化という面はともな



多文化共生推進事業「シェフ先生」

文教都市 いちかわ

答 現在本市においては、小・中学校での「校内塾・まなびくらぶ」や「夢の教室」などの特色ある事業を実施している他、千葉商科大学、和洋女子大学と包括協定を結び、文化やまちづくり等の各分野で連携を進めている。また、文化の面では、「行徳地区の歴史と文化をいかしたまちづくり」や「多文化共生推進事業」も特色ある事業とされている。今後も引き続き、まちの魅力向上につながる取り組みを進めていく。

点に立った授業を行う上で有効だが、市内の公立学校では無線LANが未整備とのことである。今後の整備計画を問う。また、無線LANが整備された場合、タブレット端末を活用した多

彩な調べ学習が可能になると思うが、その効果につ

いて市はどう考えているか。

答 本市では平成32年度までにICT機器等の更新を迎え、新学習指導要領も実施されることから、31年度中の無線LAN構築に向け現在調整を行っている。これにより幅広い授業形態が可能となる。タブレット端

力等の向上が期待できる。